
令和３年度 和光市立大和中学校 第２回 学校運営協議会議事録 

 

         令和３年７月１５日（木） 

           時間：１０：００～１１：３０

           場所：大和中学校 会議室     

１ 出席者 

【委員】 

深井 宏之  加藤 聡司  原  浩明 新坂 頼子  八木 久仁   

天野 教之(欠席)  岡本 壮平(欠席)  川合香代子(欠席)  関口 寿子(欠席)                         

【職員】 

金子 文春   池田 竜雅 

 

２ 校内視察 

 

３ 令和３年度学校運営の報告 

（１）１学期学校教育活動報告 

（２）令和３年度２学期学校行事予定 

（３）新型コロナウイルス感染症への対応について（別紙） 

 

４ 意見交換  ◆…学校の発言 ◇…委員の発言 

（１）１学期学校教育活動と２学期の行事予定について 

◇仮に修学旅行が中止になり、キャンセル料等が発生する場合は保護者負担となる

のか、市が負担してくれるのか。 

◆企画料は保護者負担になる。キャンセル料については３週間前を過ぎると旅行費

の２０％がキャンセル料として追加される。学年の担当から保護者のみなさまへ

説明し、ご理解をいただいている。 

◇高等学校でも６月の修学旅行を翌年２月に延期することとなった。大和中学校は

８月に実施ということでオリンピック等もあり状況が読みにくいところがある

が、できれば実施してあげたい。県立学校等でも、体調が優れないのに無理して

登校してしまって感染が拡大していることが増えてきているので、体調不良者や

家族の具合が悪い場合には登校させないことを徹底していきたい。 

◇体育祭が熱中症対策で学年ごとの開催に変更になったとのことだが、来年度以降

も同様になるのか。 

◆来年度以降についても見直す予定でいる。５月や１０月など複数の案があるが、

現在検討中である。 

 

 

 



（２）新型コロナウイルス感染症への対応について 

◇ネット環境が無い家庭もあり、県立学校でも課題となっている。そういった家庭

に合わせて、結局紙の課題を出すなどするしかなくなってしまっている。 

◆和光市では就学援助を受けていてネット環境が無い家庭向けにルーターの貸与

を実施している。また、準要保護世帯には社会援護課よりオンライン学習通信費

の一部援助がある。 

（３）全体を通して 

◇行事がコロナの関係で予定通りできなかったのは残念だった。気のゆるみがでて

くるので、引き締めながらやっていくことが大事であるという教訓を得たと思

う。 

◇コロナ禍の中で様々な制約を受けているが、今までのことを見直して授業をオン

ライン化したり、学校行事を廃止したりしていくことが大事だと思う。学校はコ

ロナ対策をよくやっていると感じた。感染症はどうしても発生することがある

ので、その時に対応できる体制をしっかりもっていることが大切なのだと感じ

た。 

◇現状を悲観していたら始まらないし、ワクチン接種が広がれば落ちついてくる見

込みもあるので、前を向いて出来ることをやっていくことが重要だと思う。そう

いった姿勢を大人が子どもたちに示してくべきではないか。 

◇授業の様子を見させてもらって、生徒が明るく過ごしている様子が見られた。 

◇特別教室へのエアコン設置が思っていたより先になりそうなので、熱中症等が心

配である。 

 

 

連絡 

  次回開催日 １１月２５日（木）１０時～ 


